

ANFACO-CECOPECA recibió la visita de la Ministra de la Producción del Perú

Vigo, 1 de octubre de 2013. Hoy martes, 1 de octubre de 2013 a las 08.00 horas, la Ministra de la Producción del Perú, Dña. Gladys Mónica Triveño Chan Jan, visitó las instalaciones de ANFACO-CECOPECA.

En un primer momento, la Ministra mantuvo una reunión con el Secretario General de ANFACO-CECOPECA, Juan M. Vieites Baptista de Sousa y su equipo, en la cual se le expuso la situación actual y las perspectivas de futuro del sector industrial transformador de productos de la pesca y la acuicultura español, así como la relación de actuaciones de cooperación llevadas a cabo con Perú por parte de ANFACO-CECOPECA.

Tras la firma en el libro de honor de la Asociación realizó una visita a las instalaciones de ANFACO-CECOPECA. En el transcurso de la misma, la Ministra pudo conocer las actividades que ANFACO-CECOPECA viene realizando para la mejora de la competitividad de las empresas del sector transformador de productos de la pesca y de la acuicultura, mediante la generación de conocimiento científico -realizando proyectos de investigación fundamental o industrial, desarrollo tecnológico e innovación-, y la prestación servicios analíticos, de asistencia técnica, consultoría y asesoramiento tecnológico especializado.